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会 長 挨 拶 
 

会長 村山好胤 
本日は大変お忙しいところ、水谷晃

三ガバナー補佐にお越しいただいて

おります。この後、ガバナー補佐にご

挨拶を頂きます。又、卓話にソムリエ

の今井智弘様をお迎えして、ワインの

話を聞かせていただきます。のちほど

よろしくお願いします。この冬は本当

に暖かく奥美濃各地のスキー場は雪

が少なく大変とのことです。やはり冬

は寒くて、飛騨や奥美濃ではそれなり

に雪が降るという気候でないと色々

な問題がおきてきます。本当にこのと

ころ暖かくめっきり春らしくなり、梅

林公園の梅も見ごろになってきまし

た。来週は「国府宮のはだか祭」のこ

とを話させていただきます。 
 

ガバナー補佐訪問 
A分区ガバナー補佐 水谷晃三様 

1.アフリカの子どもたちをマラリア

感染症から守る蚊帳募金について 
由良ガバナー並びに地区環境保全

委員会より、R.I.テーマ「夢をかたち

に」に沿って「環境」 を掲げ、その

一環として、アフリカ(マラウィ) の子

ども達がマラリアに感染し死亡して

いるため蚊帳をロータリークラブと

して支援したいと活動致しましたと

ころ多くの会員より賛同を賜りまし

た。会員一人ワンコイン 500 円で二人

用の蚊帳を送ることができます。ご賛

同を賜りご理解を頂きたい。 
2.ロータリーカード推進のお願い 
ロータリー会員がロータリーカー

ドを利用しお買い物等して頂くこと

で、ご利用額の 3％とロータリーゴー

ルドカードの年会費 10,500 円の内、

3,000 円が自動的にロータリー財団に

ロイヤルティーとして還元されます。

今年度よりポリオ撲滅 １億ドルチャ

レンジに加算されることより、カード

をお持ちでない方には是非ともご利

用を頂きたくお願い致したい。 
3.バーミンガム世界大会への参加者

募集について 
2008～09 年ロータリークラブ世界

大会への参加者を募集致しており、

2630地区には70名の参加要請がきて

おります。一人でも多くのご参加をお

願い致したい。 
 
 
 

 
 
 
 
 
A 分区ガバナー補佐 水谷晃三様 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

岐阜A 分区ガバナー補佐 
水谷晃三様 第3回目の訪問をさ

せていただきました。地区大会には

全会員の登録をいただき、大変あり

がとうございました。今年度も半期

を過ぎ、計画通り、事業を遂行され

ており、心から感謝申し上げます。 
安藤元一君 水谷ガバナー補佐、よ

うこそお越し下さいました。あと、

4ヶ月あまりです。頑張って下さい。 
 

前 例 会 の 記 録 

平成２１年２月１０日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

 岐阜Ａ分区ガバナー補佐 

水谷晃三様 

(社)日本ソムリエ協会認定 

ソムリエ 今井智浩様 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 
本日出席 20名 54.05％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話 

『華麗なるワインの世界』 

(社)日本ソムリエ協会認定 

ソムリエ 今井智浩様 

担当 会計

本 日 の 予 定 

第８６３回 

平成２１年２月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

『われら地域市民・地球市民』 

岐阜市市民参画部長 

 橋本直樹様 

担当 副会計 

次 回 予 定 

第８６４回 

平成２１年３月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 第1回 次年度 

クラブアッセンブリー 

担当 会長エレクト
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